

BAB I

PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan bagian dari program ko-asistensi yang harus ditempuh mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Airlangga untuk meraih gelar Dokter Hewan. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan para Sarjana Kedokteran Hewan agar terampil dan mumpuni dalam menanggulangi berbagai permasalahan yang berkaitan dengan dunia kedokteran hewan dengan memadukan antara teori yang didapat selama masa perkuliahan dengan kenyataan pengalaman yang terjadi di lapangan. Disamping itu merupakan perwujudan dari unsur Tri Darma Perguruan Tinggi, yaitu pendidikan dan pengabdian masyarakat. Pengabdian masyarakat dilaksanakan dalam bentuk pelayanan kesehatan ternak yang meliputi pencegahan dan pemberantasan penyakit ternak serta tata cara pemeliharaan ternak.

Program PKL dilaksanakan selama 1 bulan dimulai sejak tanggal 9 Agustus 1993 sampai dengan 4 September 1993 di wilayah kerja Koperasi Usaha Tani Ternak "Suka Makmur" Grati, Pasuruan. Wilayah kerjanya meliputi 5 kecamatan yaitu Grati, Nguling, Lekok, Rejoso dan Lumbang. Daerah tersebut merupakan salah satu pusat pengembangan ternak sapi perah di Jawa Timur sehingga pemerintah mengupayakan bantuan kredit sapi perah impor melalui koperasi yang bersangkutan.

Koperasi Usaha Tani Ternak "Suka Makmur" merupakan suatu bentuk badan usaha yang memberikan fasilitas dan

kemudahan-kemudahan bagi para anggotanya sehingga dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi susu serta peningkatan taraf ekonomi anggotanya. Hal ini dapat dilihat dengan semakin meningkatnya jumlah anggota koperasi dari tahun ke tahun dan semakin meningkatnya minat peternak untuk mengembangbiakkan ternaknya dengan program inseminasi buatan sehingga populasi ternak juga semakin meningkat. Kemudahan-kemudahan yang diberikan koperasi antara lain : pemasaran dan pengelolaan hasil produksi dengan harga yang sesuai, pengadaan bibit unggul sapi perah untuk perbaikan mutu genetik melalui kredit koperasi atau Bantuan Presiden, pelayanan kesehatan hewan dan IB, pengadaan makanan ternak, simpan pinjam serta program pendidikan peningkatan usaha ternak sapi.

Akhirnya melalui serangkaian kegiatan PKL ini dengan melihat dari dekat dan terlibat langsung dalam wadah koperasi diharapkan mahasiswa ko-asistensi dapat menimba pengalaman yang berharga sebagai bekal guna menunjang profesinya sebagai dokter hewan.